



12.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Entwicklung des Infektionsgeschehen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt im gesamten Gebiet des Landkreis Cuxhaven weiterhin dynamisch. Erneut gibt es im Landkreis 9 Neuinfektionen zu melden. In der Stadt Geestland ist erfreulicherweise 1 Person wieder genesen, wird jedoch leider von einem Todesfall einer Person mit heutiger Meldung überschattet. Aktuell sind im Stadtgebiet Geestland somit noch 31 Personen am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	83
Anzahl der wieder Genesenen:	43 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	9 (+1)
Anzahl der noch Erkrankten:	31 (-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	52 (-12*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	26,23 (-6,06*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Seit dieser Woche sind Events im Freien mit bis zu 250 Teilnehmer unter Auflagen wieder gestattet. Das gilt auch für Kulturangebote. Theater, Konzerthäuser und Kinos bleiben jedoch vorerst noch ausgeschlossen. Besucher der Open-Air-Veranstaltungen müssen einen Mindestabstand von 1,5 Metern zu Mitgliedern anderer Haushalte einhalten und Sitzplätze einnehmen. Die Veranstaltung sieht zudem vor, dass die Veranstalter die Kontaktdaten der Gäste protokollieren und drei Wochen aufbewahren.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Weiterhin gilt in Niedersachsen mindestens noch bis zum 29. Juni 2020 die „Zwei-Haushaltsregel“ und das Verbot von Gruppenbildungen im öffentlichen Raum sowie die Kontaktminimierung im privaten Bereich. In der Stadt Bremerhaven (Land Bremen) gelten andere Regeln – bitte lassen Sie sich davon nicht irritieren. Maßgebend für die Stadt Geestland ist die Verordnung des Landes Niedersachsen. Bleiben Sie diszipliniert und verhalten Sie sich weiterhin so vorbildlich wie bisher!

Halten Sie durch und genießen Sie das Wochenende!